



WALLONIE SANTÉ finance un parc de 650 panneaux photovoltaïques pour l'Entreprise de Travail Adapté JEAN GIELEN

WALLONIE SANTÉ finance une installation photovoltaïque de 650 panneaux implantés sur le toit des ateliers de l'Entreprise de Travail Adapté (ETA) Jean GIELEN. Cette ASBL, située à Waremme et qui emploie 144 personnes, a développé des compétences spécifiques au secteur agroalimentaire.

Liège, le 9 février 2021

WALLONIE SANTÉ, l'unique fonds d'investissement wallon actif dans le secteur de la Santé et de l'Action sociale, finance un nouveau projet d'implantation photovoltaïque de 650 panneaux, installés sur la toiture des ateliers de l'[ASBL Jean GIELEN](#) (Waremme), une Entreprise de Travail adapté (ETA) qui contribue, depuis 1970, à l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap.

Le financement à 100 % de ce projet photovoltaïque s'inscrit dans la mission de WALLONIE SANTÉ de favoriser la transition énergétique en soutenant des projets économiseurs d'énergie ou de production d'énergie verte dans le secteur de la santé au sens large. Dans ce cadre, le fonds d'investissement wallon dispose d'outils financiers innovants comme [les prêts Green Health qui permettent de financer à taux plancher](#) ce type d'investissements.

Créée à l'initiative du Lion's Club de Waremme, l'ASBL s'est d'emblée positionnée comme un partenaire de qualité dans le secteur agroalimentaire en matière de conditionnement, de co-packing, de logistique ou de stockage des approvisionnements. Depuis 2010, la spécialisation de l'entreprise s'est accélérée et se concentre davantage sur le conditionnement agroalimentaire sec et liquide pour lequel la structure vient d'ailleurs d'investir (avec CELABOR) dans des machines de pasteurisation à froid uniques en leur genre.

L'investissement de l'ASBL Jean GIELEN est mené en partenariat avec [ENERSOL](#), spécialiste du photovoltaïque et des énergies vertes. L'implantation comptabilisera 650 panneaux d'une puissance totale de 249 kWc (kilowatt-crête) ce qui permettra de couvrir jusqu'à 28% des besoins de l'entreprise en électricité, soit une économie annuelle équivalente à 30.000 € et des rejets en CO2 réduits de 120 tonnes/an.

Philippe Buelen, Président du Comité de direction et CEO de WALLONIE SANTÉ : « WALLONIE SANTÉ soutient non seulement le développement des infrastructures du secteur de la Santé et de l'Action sociale, mais aussi leur transition énergétique. En finançant 100% du projet photovoltaïque de l'ETA Jean GIELEN, WALLONIE SANTÉ soutient l'activité économique de l'ASBL, son emploi ainsi que le volet « transition énergétique » de cette structure d'accueil à très haute valeur ajoutée pour personnes handicapées. Nous sommes particulièrement fiers de pouvoir accompagner de beaux projets tels que celui de l'ETA Jean GIELEN qui parviennent à associer soutien économique au secteur des personnes fragilisées et développement durable. Philippe Buelen souligne, par ailleurs, qu'en finançant sur 10 ans cette installation qui sera rentabilisée sur une durée de 7 ans, WALLONIE SANTÉ participe à la consolidation et à la pérennité financière de l'ETA Jean GIELEN : « Notre objectif de jouer un effet levier pour concrétiser les projets est donc atteint. »

Du côté de la Ville de Waremme, on se réjouit aussi de cet investissement. Historiquement fidèle à l'ETA Jean Gielen, le Bourgmestre Jacques Chabot précise que « à chaque étape de sa construction, l'ETA Jean Gielen a trouvé un œil bienveillant du côté de notre administration. Le projet qui y est mené est un formidable gage d'inclusion. Cet investissement public d'ampleur est important pour l'ETA et nous espérons qu'il pourra permettre de développer encore cet outil fantastique. »

Un investissement dans le photovoltaïque, c'est également important pour l'échevin de l'Energie Raphaël Dubois : « La politique de l'Énergie est un enjeu crucial des années à venir. Cette formule de financement offerte par « Wallonie Santé » est très intéressante pour nos institutions de soin et d'inclusion sociale. Nous avons deux centres hospitaliers sur notre territoire qui pourraient être intéressés dans le futur et nous pouvons servir de relais. Au sein de la commune, nous développons plusieurs projets ambitieux et c'est précieux de savoir que l'on peut faire appel à des structures efficaces. »